

192-21-309  
4

## Gut zu wissen

### Radwegplanung liegt aus



Zwischen Nackenheim und Lörzweiler soll ein neuer Radweg gebaut werden. Nachdem Nackenheims Ortsbürgermeister Bardo Kraus kürzlich noch einmal beim zuständigen Landesbetrieb Straßen und Verkehr in Koblenz nachdrücklich

vorstellig geworden war, sind die Planungen jetzt abgeschlossen. „Ich begrüße diese Entwicklung, denn damit rückt die Verwirklichung dieser Radwegverbindung endlich in greifbare Nähe“, erklärte Kraus. Der Bau des Radweges entlang der Landesstraße 434 wird seit vielen Jahren von den Gemeinden Nackenheim und Lörzweiler gefordert. Er sei nicht nur für Freizeitradler von Bedeutung, so der Ortsbürgermeister, auch für Schüler mache er den Weg zwischen den Gemeinden sicherer.

Die Pläne werden ab Montag, 19. August, vier Wochen lang im Nackenheimer Rathaus, Carl-Zuckmayer-Platz 1, öffentlich ausgelegt, damit sich interessierte Bürger umfassend über das Vorhaben informieren können.